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С фото по-прежнему проблемы...
Послан  melnuk_elena - 29.10.2011 22:32
_____________________________________

С фотографиями по-прежнему проблемы, более 2-х не ставятся, уменьшать просто нет смысла -
что на таких увидишь.Эти фото продолжение темы:" За что платим?". После таких трудностей 
мало что уже захочешь поставить  - жаль времени! А результат может быть никаким! 
http://foto.mail.ru/mail/melnuk_elena/2021/2026.html#2026 
http://foto.mail.ru/mail/melnuk_elena/2021/2026.html#2027 
http://makeevdon.ru/images/fbfiles/images/____.JPG 
Эти фото сделаны уже  в ноябре. Таков у нас порядок,такая куча листьев натаскана и вряд ли
её увезут.Сверху уже наваливают другой мусор, а потом всё это будет полыхать и дымить!

============================================================================

С фото по-прежнему проблемы...
Послан  vadmin - 18.11.2011 16:51
_____________________________________

Елена, во-первых Вы неправильно загружали фото (размер не более 800 рх и вес не более 600
кб). Фото можно загружать сколько угодно. 
Во-вторых, ссылки на mail.ru - у Вас заприваченные альбомы. Фото невозможно посмотреть:)

============================================================================

С фото по-прежнему проблемы...
Послан  melnuk_elena - 21.11.2011 18:45
_____________________________________

Добрый вечер.  
Я не профи в этих вопросах. Таких неудобств на литсайтах не встречала. Вот только здесь и на
сайте мэра города. 
Об этой ситуации там уже шла речь. Надо чтобы фото ставились сразу из наших компьютеров, а
не по ссылкам на мою, допустим страницу. Там этих фото в принципе не должно быть - не
хватало, чтобы мои друзья и не только друзья рассматривали мусорники Макеевки и прочий
хлам. Вот уж будет реклама нашему городу! Эти снимки только для городских властей и тех, кто
это должен исправить. Это крайняя мера, что мне пришлось выставить на своей странице, а
потом сбросить сюда, и только потом мэру! Нормально? а иначе не получается... 
Если я что-то делаю не так, помогите, опишите весь путь вставки фото. 
Если бы на сайте мэра фото ставились так же просто, как мы просим - из наших компов - мы бы
голову здесь не морочили ни себе , ни Вам, а так только трата времени.
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